

José Luis Pérez Chacón

Doctorado en Educación por la Universidad La Salle de San José de Costa Rica. Licenciado en Antropología Social por la Universidad Veracruzana (UV). Académico-Investigador en el Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales de la UV. Miembro del Cuerpo Académico Complexus del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores Económicos y Sociales de la UV. Fundador de la primera Casa de la Universidad como proyecto de innovación educativa y vinculación social de la UV. Docencia en Facultades de Sociología y Ciencias Agrícolas UV. Experiencias Educativas: Desarrollo Comunitario, Desarrollo Bio-regional y Laboratorio de Metodología y Técnicas de Investigación. Asesor Pedagógico y Director de Tesis en el Doctorado en Educación Relacional y Bio-aprendizaje de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz. Tutor en el Comité Tutorial en la Maestría en Agronegocios Internacionales de la Facultad de Ciencias Administrativas y Sociales y la Maestría en Arquitectura de la Facultad de Arquitectura, UV. Director, Lector y Sinodal en exámenes de grado en las Facultades de Psicología, Ciencias Agrícolas, Antropología y Pedagogía UV. Líneas de Generación y Aplicación del Conocimiento: Antropología Social, Desarrollo Comunitario y Educación. Colaborador en las redes académicas: a) Vinculación, Investigación y Docencia Autoorganizadas (VITAE-VIDA) en el IIESES; b) Red Innova CESAL (Comunidad de Educación Superior en América Latina).